

Gemeinde Rade

Ausschuss für Sport, Kultur und Soziales

Protokoll zur Ausschusssitzung vom 9. Oktober 2008 im Feuerwehrgerätehaus in Rade

Teilnehmer (siehe beigefügte Liste)

Ausschussmitglieder: Petra Labann
Manuela Pohl
Sönke Staven
Annett Wobser

Ursula Meisterling fehlt

Gast: Ursel Kemper

Protokoll: Annett Wobser

TOP 1 - Vorschläge und Ideen für kommende Projekte

1. Die Anwesenden beraten über zukünftige Projekte und sind sich einig, dass im kommenden Frühjahr wieder ein Filmabend in der „Großen Diele“ stattfinden soll. Als Veranstaltungstag steht der 20. Februar 2009 im Raum. Annett Wobser bespricht mit Sabine Kühl, ob an diesem Termin der Saal für die Vorführung frei ist und ob sie der Gemeinde einen Sonderpreis gewährt.

Ferner spricht Annett Wobser Helmut Weinberg an, ob er sich wieder bereit erklärt, den Filmabend durchzuführen.

Manuela Pohl kann einen Beamer ausleihen und Sönke Staven hat Filmmaterial über einen Dreschtage in Rade aus vergangener Zeit.

2. Am 11. April 2009, Ostersonntag, ist geplant, dass die Gemeinde ein Osterfeuer organisiert. Start soll ca. um 18.00 Uhr sein. Im letzten Jahr ist diese Veranstaltung im Ort gut angekommen und sollte daher – mit einigen Veränderungen – wieder angeboten werden.

Manuela Pohl spricht den Feuerwehrführer Sven Schulz wegen der Feuerwache an.

Sönke Staven fragt Armin Hefner und Willi Homeister, ob die beiden bereit wären, das Grillen an diesem Abend zu übernehmen.

Wenn möglich soll Glühwein (1 Kessel normal, 1 Kessel alkoholfrei) angeboten werden. Außerdem muss die Zuwegung zum Sportplatz besser ausgeleuchtet werden.

3. Petra Labann berichtet über verschiedene Ideen, von denen einige näher beratschlagt werden und eventuell weiter verfolgt werden sollen.

a) Sie berichtet über ein Ferienprogramm, das speziell für Kinder aus sozialschwachen Familien entwickelt wurde. Annett Wobser wird den Bürgermeister Hans-Stephan Lütje fragen, ob ihm so ein Projekt bekannt ist und ob er weiß, ob dies vom Kreis oder vom Land gefördert wird.

b) Petra Labann regt an, die Kinder im Ort stärker in die Gemeindegarbeit einzubeziehen. Man könnte zum Beispiel die 15 – 18jährigen Mädchen und Jungen gezielt in der nächsten Einladung zur Einwohnerversammlung ansprechen.
Es wäre wünschenswert, wenn Hans-Stephan Lütje einmal im Jahr (Winter) eine besondere Info-Sprechstunde für die Rader Kinder anbieten könnte. Die Kinder könnten sich über die Arbeit im Gemeinderat informieren und auch ihre Wünsche und Gedanken vorbringen. Gleichzeitig kann man die Kinder animieren, sich für ihre Vorstellungen selbst einzusetzen und tatkräftig mitzuhelfen.

c) Ferner regt Petra Labann an, einen „Tag der offenen Tür“ auf einem ortsansässigen Bauernhof sowie bei der Feuerwehr zu planen.
Eine Aktion mit der Jugendfeuerwehr könnte man in das nächste Vogelschießen integrieren. Petra Labann spricht Manfred Dröse (Jugendwart) an, ob und in welchem Rahmen er sich diese Maßnahme vorstellen kann.

d) Es wird darüber diskutiert, ob das Vogelschießen in Zukunft mit anschließendem Tanz für die Erwachsenen stattfinden soll.
Manuela Pohl stellt fest, dass die Vor- und Nachbereitungen einer Tanzveranstaltung erheblichen Mehraufwand für die Feuerwehr bedeuten. Daher müsste ein solches Vorhaben mit viel mehr Helfern geplant werden.

e) Abschließend regt Petra Labann an, die Rader Neu-Einwohner zu begrüßen. Ein Gemeinderatsmitglied könnte ein Begrüßungsschreiben mit beiliegendem Veranstaltungsplan und Gemeindebroschüre überreichen.

f) Nächstes Jahr am 5. September findet wieder das Lichterfest „NOK Romantica“ am Kanal statt. Die Gemeinde Rade wird sich diesmal beteiligen. Die Art und Weise soll auf einer der nächsten Sitzungen besprochen werden.

TOP 2 – Seniorenkaffee am 10.12.08 auf Kühl's Diele

Am 10. Dezember 2008 findet die Adventsfeier für die Rader Senioren auf Kühl's Diele statt. Annett Wobser wird mit Sabine Kühl die letzten Details bezüglich der Saalmiete besprechen und kümmert sich um das Rahmenprogramm.

Die Gemeinderatsmitglieder stiften Torten und belegte Brote und helfen bei der Veranstaltung.

Frau Tessensohn – Amt Eiderkanal – erstellt eine Liste aller Einwohner, die älter als 65 Jahre sind. Anhand dieser Liste erstellt Annett Wobser die Einladungen.

TOP 3 – Verschiedenes

Es wird angeregt, dass beim nächsten Schietsammeln im Frühjahr 2009 wieder Trecker mit Anhängern zum Einsatz kommen. Das wäre für die anwesenden Kinder viel interessanter.

Die Sitzung endet um 21.40 Uhr.

Das nächste Treffen des Ausschusses soll vor dem Filmabend im Februar 2009 sein.

Rade 16.10.08
Ort/Datum

A. Wobser
Annett Wobser

Rade, 17.10.08
Ort/Datum

M. Pohl
Manuela Pohl